

► **EL MAR DE CAMBADOS ESTABA AYER PLAGADO DE BARCOS A VELA**, una imagen excepcional en esta villa y que fue posible gracias a la organización de la "I Xuntanza de Embarcacións Tradicionais", en la que participaron una veintena de barcos. Abundaban las dornas pero también se pudo ver lanchas de relinga y xeiteiras, una buceta y la majestuosa goleta Valle Inclán que evocó a más de uno tiempos pasados. La jornada náutica comenzó con sol pero la lluvia deslució finalmente el espectáculo. ◀

B.C. • CAMBADOS

Nunca se había visto en Cambados un conjunto tan amplio y variopinto de veleros como el que se pudo contemplar ayer con motivo de la "I Xuntanza de Embarcacións Tradicionais".

Una veintena de barcos, entre los que predominaban las dornas, se dieron cita en la dársena de San Tomé al mediodía y navegaron durante dos horas en los alrededores del puerto.

La concentración náutica ofreció un bonito espectáculo del que disfrutaron las personas que se acercaron hasta los pantalanés y los muelles.

Destacaba, sobre las demás, la majestuosa goleta Valle Inclán-Museo del Mar de Galicia pero la gente hubo de conformarse con verla de lejos pues la tripulación no se arriesgó a llevarla hasta el puerto por temor a que toca-

Un viaje en el tiempo, a toda vela

Cambados acogió la I Xuntanza
de Embarcacións Tradicionais

